



Punkt 3 der öffentlichen Sitzung am 05. Mai 2009

Vorlagen-Nr. 09-F-01-0041

**Amtliche Bekanntmachungen der Landeshauptstadt Wiesbaden
- Antrag der SPD-Stadtverordnetenfraktion vom 28.04.2009 -**

Die in den Wiesbadener Tageszeitungen veröffentlichten Amtlichen Bekanntmachungen der Landeshauptstadt Wiesbaden - vor allem die Einladungen zu den Sitzungen der städtischen Gremien - sind aufgrund des eng gerückten Schriftsatzes und der gewählten Schriftgröße nicht besonders gut zu lesen. Vor allem ältere oder sehbehinderte Bürgerinnen und Bürger haben Mühe, die Einladungen zu lesen.

Der Ausschuss möge daher beschließen:

Der Magistrat wird gebeten, zu prüfen, inwieweit sich die Amtlichen Bekanntmachungen der Landeshauptstadt Wiesbaden in einer besser lesbaren Form veröffentlichen lassen. Dabei wird insbesondere darum gebeten darzustellen, welche Mehrkosten für ein größeres Schriftbild anfallen würden.

Beschluss Nr. 0033

Der Antrag der SPD-Stadtverordnetenfraktion vom 28.04.2009 betr.

Amtliche Bekanntmachungen der Landeshauptstadt Wiesbaden

wird angenommen.

Frau Stadtverordnetenvorsteherin
mit der Bitte um Kenntnisnahme
und weitere Veranlassung

Wiesbaden, .05.2009

Spruch
Vorsitzende

Die Stadtverordnetenvorsteherin

Wiesbaden, .05.2009

Dem Magistrat
mit der Bitte um Kenntnisnahme
und weitere Veranlassung

Thiels
Stadtverordnetenvorsteherin

Der Magistrat
- 16 -

Wiesbaden, .05.2009

1. Dezernat I/Veröffentlichungen
mit der Bitte um weitere Veranlassung
2. Abdruck:
Dezernat I/10
Dezernat I/16
mit der Bitte um Kenntnisnahme

Dr. Müller
Oberbürgermeister